

Des décennies d'actions terroristes contre Cuba se sont écoulées



Par María Josefina Arce

Les États-Unis ont arbitrairement et unilatéralement inclus Cuba, une nation qui est depuis des décennies la cible d'actions terroristes orchestrées depuis le territoire américain, soutenues et financées par Washington, dans une liste fallacieuse de pays supposés parrainer le terrorisme.

Hier précisément, le 6 octobre, a marqué un autre anniversaire d'un triste événement, le crime de la Barbade. En 1976, un avion de ligne cubain avec 73 personnes à bord a été détruit en plein vol par un attentat à la bombe.

Au service de la CIA, la Central Intelligence Agency des États-Unis, les terroristes notoires Luis Posada Carriles et Orlando Bosh ont orchestré ce crime, au cours duquel 57 Cubains, cinq Coréens et 11 Guyanais qui se rendaient dans notre pays pour y étudier la médecine ont perdu la vie.

Aucun des deux terroristes n'a été traduit en justice pour cet acte abominable, malgré de nombreuses preuves. Posada Carriles et Orlando Bosh sont morts en paix sur le sol américain.

Les actions criminelles contre notre pays n'ont jamais cessé. Dans les jours qui ont précédé l'anniversaire du crime de la Barbade, l'ambassade cubaine à Washington a été la cible d'une attaque terroriste. Le 24 septembre dernier, un individu a lancé deux cocktails Molotov sur le siège diplomatique.

Il s'agit de la deuxième attaque violente contre le bâtiment sur le sol américain depuis avril 2020, lorsqu'un individu d'origine cubaine avait tiré sur le bâtiment, et trois ans plus tard, il n'a toujours pas été jugé.

Dans un communiqué, le ministère cubain des Affaires étrangères a mis en garde contre le double standard du prétendu engagement de Washington dans la lutte contre le terrorisme.

La vérité est que les différentes administrations américaines ont abrité et encouragé les actions violentes des groupes anti-cubains. Cuba a été la cible d'agressions économiques, militaires, biologiques et diplomatiques, ainsi que de tentatives d'assassinat de ses dirigeants.

À cela s'ajoute un blocus économique, commercial et financier génocidaire, intensifié pendant la pandémie du COVID 19 par l'administration du président de l'époque, Donald Trump.

Plus de trois mille Cubains sont morts et deux mille neuf cent quatre-vingt-dix-neuf autres ont subi une forme de blessure à la suite d'actions criminelles, soutenues par les États-Unis, qui ont exercé un terrorisme d'État contre le peuple cubain pour avoir défendu sa souveraineté, son indépendance et son projet de vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/335995-des-decennies-dactions-terroristes-contre-cuba-se-sont-ecoulees>



Radio Habana Cuba